
学部・学年 感謝の声

医学部　１年
アルバイトが容易にできない中、生活費を切り詰めるのも厳しい状況下でありましたが、これを利用
することで家計の計算が笑顔で出来そうです。ご支援いただき、本当にありがとうございます。

医学部　１年

私の所属する医学部医学科は教科書代が馬鹿にならないほど高く、しかし必須なものも多いため、
他の部分であまりお金を使わないようにと意識しておりました。今回の地域振興券のお陰でいつも
より美味しいものを食べられるかなと思えるようになりました。本当に感謝の念に耐えません。ありが
とうございます。

教育学部　４年
教員採用試験があり、バイトに入る数を減らしていたため収入が減っていましたが、地域振興券の
おかげで日用品の買い物の出費の負担を軽くすることができました。ご支援いただき、本当にあり
がとうございます。

理工学部　４年
バイトがあまりできない状況で本当に助かりました。この地域振興券がさまざまな人の好意と支援に
よって成り立っていることをきちんと理解しながら、大事に使いたいと思います

理工学部　１年
将来のために出来るだけ在学期間は節約しようと生活費を切り詰めて生活していた時に、今回のよ
うなプロジェクトについて知りました。本当に感謝しています。これを支えに勉学に励みたいです。

医学部　３年
実習と新型コロナウイルスの影響により、アルバイトの制限があり、収入源がなくなっていましたが、
貴プロジェクトの支援を受けて非常に助かっています。ご支援いただき、本当にありがとうございま
す。

農学生命科学部　３年
就職活動の都合上、アルバイトの出勤日数が減少したために困っていましたが、大学発地域振興
券を利用し日用品を買う上で助かりました。ご支援いただき、本当にありがとうございました。

理工学部　４年
実習前や就活で県境をまたいだ後などアルバイトを制限されることが多かったので、とても助かりま
す。食事だけではなく、書店や美容院などでも使えるので、生活に必要なものを手に入れることが
出来ました。ご支援ありがとうございます。

農学生命科学部　２年
母子家庭でお金にあまり余裕がない中、振興券のおかげで少し余裕が出来ました。このようなご支
援をして頂き、感謝しかありません。

人文社会科学部　２年
アルバイトがなかなかできず、収入がなくなって困っていたが、大学発地域振興券を利用し、2,000
円で5,000円分の食糧を買うことができて本当に助かりました。ご支援してくださった皆様をはじめ、
弘前市、企画してくださった方々に感謝申し上げます。

農学生命科学部　１年
マスクや消毒液など新型コロナ対策にかかるお金が増えている中、大学発地域振興券を利用する
ことで新型コロナ対策や学習で必要なノートなどを購入することができます。ご支援頂き本当にあり
がとうございます。

人文社会科学部　２年
家の事情により仕送りが少なく、生活必需品を買う為のお金をできる限り節約していました。今回の
大学発地域振興券を利用することでそのお金も浮き、とても助かります。ご支援いただき、本当にあ
りがとうございます。

理工学部　３年
コロナ禍の影響により思うよう収入が得られず、弘前を知る機会も減っていましたが、大学発地域振
興券を利用し弘前の飲食店など知ることができました。ご支援いただき、本当にありがとうございま
す。

人文社会科学部　３年
新型コロナウイルスの蔓延のため、新たにアルバイトを始めることが困難であったため、大学発地域
振興券を利用し食事などの面で助かりました。ご支援いただき、本当にありがとうございます。

理工学部　４年
就活や研究で忙しくアルバイトがまともにできていないため金銭面に余裕がありませんでしたが、大
学発地域振興券のおかげで日々の生活に余裕ができました。ご支援いただき、本当にありがとうご
ざいました。

農学生命科学部　１年
大学発地域振興券へご支援いただき、本当にありがとうございます。私も、大変な状況の時こそ、
誰かを支援出来るような優しい大人になれるように、そしてご支援してくださった方々の期待に応え
られるように、勉強に勤しみたいと思います。

教育学部　４年

就活が終わりアルバイトを再開しようとしましたが、最高学年のため中々採用してもらうことが出来
ず、金銭面にとても困っていました。今回の地域振興券は飲食店のみならず、近所のスーパーでも
使用できるので日々の食料品など、生活必需品に使用したいと思っております。地域の方々の支
援に感謝し、残りの大学生活を送っていきたいです。ご支援いただき本当にありがとうございまし
た！

農学生命科学部　１年
お金を節約しようとすると、まず削りがちなのが食費です。たくさんのスーパーやドラッグストア、弁当
屋さんで使用できるということで、とても嬉しいです。食費の足しとさせていただきます。本当にあり
がとうございます。

医学部　１年
4月から一人暮らしを始め、慣れない一人暮らしのなかでお金の使い方など戸惑うことが多かった
のですが、大学発地域振興券を購入させていただき、弘前市内のお店についても知ることが出来
ました。多くの方のご支援をいただき、本当に感謝しています。

医学部　４年
親に頼らず奨学金で生活しているためあまり贅沢はしにくいのですが、振興券を利用して大好きな
和菓子をたくさん買い、友人と分け合いました。とっても美味しかったです、本当にありがとうござい
ます！将来は私も寄附しようと思います。

【感謝の声】～大学発地域振興券～
多くの学生から寄せられた感謝の声について、一部だけですがご紹介いたします。


